

# **KHD Einsatz - Schnee Katastrophe**

Datum

12.01.2019

Titel

KHD Einsatz - Schnee Katastrophe

Ort

Mitterbach/Erlaufsee

Fahrzeuge

TLF-A 2000

Beschreibung

Aufgrund der enormen Schneemassen, die in den letzten Tagen gefallen sind, wurde die Region um Annaberg und Hochkar zum Katastrophengebiet erklärt.

Um die bereits seit Tagen im Einsatz stehenden Einsatzkräfte vor Ort ablösen zu können, forderte das LFKDO NÖ einzelne KHD-Züge aus anderen Bezirken an.

Im Zuge des NÖ Katastrophenhilfsdienstes, rückte die Freiwillige Feuerwehr Laxenburg mit einer Löschgruppe am 12. Jänner 2019 um 06:00 Uhr zum Sammelplatz auf den Parkplatz des Bundessportzentrum Südstadt aus. Von dort aus setzte sich der 3. KHD-Zug in Richtung Lilienfeld in Marsch.

Im Feuerwehrhaus der Gemeinde Mitterbach am Erlaufsee angekommen, wurden die Feuerwehren auf die einzelnen Schadensstellen aufgeteilt.

Es mussten riesige Eiszapfen von Häusern entfernt, sowie Dächer von den Schneemassen befreit werden. Von den 33 betroffenen Objekten konnten, die 59 Einsatzkräfte mit deren 10 Fahrzeugen, immerhin 32 Einsatzstellen abarbeiten.

Gegen 17:00 Uhr rückten die eingesetzten Kräfte wieder in ihre Heimatgemeinden ein.

© Fotos/Presseteam FF Laxenburg

## Bilder



